



HYDRAFIX-QE

**Porque quieres regenerar
la estructura de tu piel
en esas zonas difíciles**

HYDRAFIX-QE

¿QUÉ ES HYDRAFIX QE?

Es otro de los extraordinarios productos cosméticos a base de Agua Arracimada® y diversas vibraciones moleculares de productos y sustancias totalmente naturales; conjunta lo mejor y más nuevo de la Ciencia y la Tecnología Occidentales con lo más eficaz de la Herbolaria para resolver dos problemas de piel que están estrechamente relacionados entre sí: Las estrías y la cicatriz queloide. Ambos, aunque de diferente origen, responden al deterioro de fibras de colágeno y alteraciones de las estructuras de la piel que motivan adelgazamiento de ella en el caso de las estrías o engrosamiento importante en el caso de la cicatriz queloide.

Desde el punto de vista estético ambas son cicatrices muy desagradables y para su tratamiento las dos difíciles. Con Hydrafix QE y el tratamiento aplicado con el Generador de Vibraciones Moleculares la mejoría es clara en poco tiempo.

“AGUA ARRACIMADA® (CLUSTERED WATER™ en Inglés)”. Es agua de gran pureza, en la que su estructura molecular forma racimos de esferas conformadas por anillos hexagonales, tal como se organiza el agua de nuestro cuerpo desde el nacimiento hasta los 10 años, cuando por desgracia empieza a perder esa organización, de tal modo que a los 60 años no se tiene ya ni el 25% de la Bioagua (agua corporal) con esa estructura. Al consumir o usar Agua Arracimada®, la Bioagua se reestructura y recupera eficacia, por lo que se obtienen grandes y múltiples beneficios en el funcionamiento de nuestro cuerpo,

mismos que se traducen en salud y sensación de bienestar. Es el mejor sistema de suministro celular que lleva la o las sustancias deseadas a las células y, después, proporciona los beneficios ya conocidos y probados.

INGREDIENTES

La memoria del Agua Arracimada® nos permite usar nanotecnología potencializada en nuestros productos y de esta manera ofrecer los beneficios de plantas o sustancias (sábila) y/o las vibraciones moleculares de otras plantas o sustancias más (aceite de coco, elastina, colágeno, alantoina, aguacate, rosa mosqueta, resveratrol, etc.).

¿QUIÉN LO PUEDE USAR?

Es un producto que puede usar cualquier persona a cualquier edad, desde un bebé hasta un anciano, jamás causará daño.

¿CÓMO SE USA?

Sólo hay que atomizarlo sobre la piel afectada 3 veces al día. Es el complemento ideal para el tratamiento de estas afecciones de la piel con el Generador de Vibraciones Moleculares. Una vez abierto el frasco se recomienda mantenerla refrigerada, pero puede transportarse sin problema para volver a refrigerarse. Es preferible usarlo frío.

CICATRIZ QUELOIDE

La cicatriz queloide ha acompañado a la humanidad desde sus albores, ya los cirujanos Egipcios la describían con claridad más de 1500 años antes de nuestra era; pero no fue sino hasta los primeros años del Siglo XIX (1806) en que se le describió e identificó científicamente. Este tipo de cicatriz se debe al crecimiento exagerado del tejido de cicatrización en el sitio de cualquier lesión en la piel por leve que sea (puede ser hasta un raspón o un simple piquete).

Técnicamente se hace distinción entre la cicatriz queloide y una cicatriz hipertrófica, la diferencia es que la primera, además de aumentar su grosor, se puede extender más allá de los límites de la lesión original y a través del tiempo no se aplanan; mientras que la segunda por más que se haga gruesa no rebasa los límites de la lesión original, además, a través del tiempo puede aplanarse y hacerse menos visible. Para nuestros fines, tratamiento con tecnología de punta, no importa si es cicatriz queloide o hipertrófica, la manejamos igual y con excelentes resultados en ambos casos.

Cuando se sabe que alguien tiene tendencia a que su cicatrización sea queloide se puede recurrir a un manejo preventivo: El más sencillo es colocar vendajes compresivos, no siempre resulta eficaz pero es económico, indoloro y lo único que se pierde es tiempo (que a veces es muy importante no perderlo). Otro manejo conservador es la aplicación de inyecciones de cortisona en la cicatriz que parece evolucionar a formar un queloide, las inyecciones resultan incómodas y la cortisona tiene también inconvenientes. Finalmente como manejo preventivo podemos atomizar sobre la cicatriz varias veces al día

(mínimo tres) nuestro producto Hydrafix QE, el cual tiene los elementos necesarios para inhibir la cicatriz queloide o cuando menos disminuirla de tamaño.

Una vez establecida una cicatriz hipertrófica o queloide los tratamientos para corregirla se podrían dividir en dos grandes grupos, los conservadores y los invasivos. Los primeros tienen resultados pobres o nulos y con frecuencia conllevan ciertos riesgos, como cuando se inyecta cortisona localmente; el colocar apósitos con gel de silicón puede ayudar pero requiere de largo tiempo. El colocar vendajes compresivos por lo general resulta inútil a pesar de usarse por largo tiempo. El tratamiento que ofrecemos cae dentro del grupo de los conservadores, lo explicaremos al final.

Entre los tratamientos no conservadores tenemos en primer lugar la cirugía, que debe ser de tipo estético pero que a pesar de su alto costo y riesgos tiene un 50% de probabilidades de que la cicatriz retirada vuelva a presentarse, de hecho, cuando esto sucede la nueva cicatriz resulta mayor que la extirpada. La criocirugía (cirugía por congelación) puede ofrecer buenos resultados en queloides pequeños, pero habitualmente requiere de aplicaciones mensuales de cortisona y, además, tiene el riesgo de producir quemaduras por congelación.

Otros tratamientos también caros, invasivos y con poca garantía de resolver el problema son la Radioterapia y la terapia con Rayo Láser. La radioterapia es cara y no deja de representar ciertos riesgos a pesar de usarse desde hace años, su efectividad es pobre excepto cuando se maneja durante el período de cicatrización después de una cirugía, en estos casos puede reducir un poco la cicatriz queloide. El uso del Láser descama la piel pero en realidad no reduce el volumen de la cicatriz.

Recientemente se han empezado a usar algunos medicamentos normalmente empleados en los tratamientos de cáncer o de enfermedades autoinmunes. Falta experiencia, parecen ser efectivos algunos de ellos, pero de todos es conocido el resultado después de usar medicamentos contra el cáncer.

El tratamiento que ofrecemos usando asociados el Generador de Vibraciones Moleculares (GVM Plus) y el HYDRAFIX QE consiste en la aplicación de vibraciones moleculares mediante el uso del GVM Plus tres veces a la semana acompañado de la atomización diaria (3 veces al día) de HYDRAFIX QE sobre la cicatriz a tratar. Los resultados son de buenos a excelentes y, dependiendo del tamaño y espesor de la cicatriz, son bastante rápidos.

ESTRIAS

Cuando la piel es estirada con rapidez y en demasía se rompen las fibras de colágeno y elastina, la piel pierde elasticidad y se debilita dejando una zona atrófica, irregular y de color blanquecino o violáceo, a esto es a lo que llamamos "estría". Por lo general se presentan (en plural pues difícilmente es una sola) debido al embarazo, a un crecimiento físico muy rápido o por aumento o disminución también muy rápidos del peso corporal; en ocasiones durante la pubertad se presentan sin una causa aparente.

Algunos dermatólogos piensan que una disfunción hormonal puede también ser causa de esta alteración de la piel. Por lo general se presentan en el abdomen, en las caderas, en los glúteos, en los muslos, en los brazos, en los senos y hasta en la espalda. En estricto sentido podríamos considerarlas como una cicatriz fibrosa. Si tienen color rosado o violáceo quiere decir que aún tienen irrigación sanguínea, en cambio cuando se observan nacaradas quiere decir que la sangre ya no llega a ellas, esto tiene mucha importancia porque un tejido sin riego sanguíneo adecuado es más difícil de recuperar.

Las estrías no siempre son de fácil solución, menos aun cuando se les ha dejado evolucionar durante mucho tiempo. En Medicina siempre se ha considerado como el mejor tratamiento aquel que se hace como prevención, las estrías no son la excepción, más bien son la confirmación importante del hecho puesto que en este problema la prevención es definitiva. En cualquier situación que pueda generar la aparición de estrías, especialmente en el embarazo, es muy conveniente tomar en consideración los tres puntos básicos para prevenirlas:

1. Seguir una dieta sana y balanceada evitando los alimentos industrializados que amén de otros inconvenientes también contienen gran cantidad de sodio. Las bebidas alcohólicas y aquellas con gran cantidad de cafeína también se consideran precursoras en la formación de estrías, habrá que evitarlas. La mejor forma de mantener nuestras células bien hidratadas es el consumo diario de algún producto elaborado con Agua Arracimada.

2. Mantener bien hidratada la piel, para esto hay que mantener una buena hidratación corporal y además aplicar la hidratación local necesaria.

3. Aumentar o mantener la elasticidad de la piel, buscando esto se han usado infinidad de cremas y productos cosméticos que contienen diferentes sustancias, algunas de ellas bastante útiles, como hidrolizado de elastina o colágeno; también se usa extracto de placenta o líquido amniótico (este último está formado por 100% de agua microArracimada).

Nuestro producto HYDRAFIX QE, preparado en Agua Arracimada contiene, ya sea por nanotecnología potencializada o por impresión digital de Vibraciones Moleculares todo lo necesario para hidratar, proteger y recuperar la piel en riesgo de formar estrías, hay que atomizarlo sobre la piel afectada mínimo tres veces al día. En el mercado existe una gran variedad de cremas recomendadas para prevenir o tratar las estrías, la realidad es que pocas de ellas funcionan, pero además tienen el agravante de un precio muy alto.

Si no se desea usar métodos naturales y no invasivos, y se cuenta con recursos económicos suficientes, se puede recurrir a tratamientos con rayo Láser, al llamado "peeling" químico o a cirugía plástica. Cabe insistir en que estos métodos conllevan riesgos que pueden ser importantes y gastos altos o muy altos. Antes de recurrir a estos métodos es recomendable evaluar muy bien lo que implican.

De acuerdo a lo mencionado anteriormente estamos convencidos que la mejor oferta en el tratamiento de las estrías es la asociación de Hydrafix QE atomizado sobre la piel dañada

y el uso del Generador de Vibraciones Moleculares, este equipo permite aplicar directamente las vibraciones moleculares de las sustancias idóneas para resolver el problema; es inocuo, no es invasivo y resulta económico.

Recordemos que el Agua Arracimada es el mejor sistema de hidratación y suministro celular que lleva la o las sustancias deseadas a las células y, después, proporciona los beneficios ya conocidos y probados de este tipo de agua.

